



Kurt Werth

— Die linden Frühlingslüfte werden dem Kinde wohl tun . . .

— Ja, aber die Dame gehört nicht zu uns.

Peggy geht tanzen. Irgend jemand macht die Bemerkung, daß es ihr nicht an Bewerbern fehlen dürfte. „O gewiß!“ sagt ein mir unbekannter junger Mann, „es gibt viele Burschen, die sie gern heiraten würden. Sie ist übrigens schon 26 Jahre alt, hätte also selbst nichts dagegen. Nur muß sie sich jemand Vernünftigen aussuchen und darf keine Dummheiten machen. Sie können sich denken, daß eine Menge zweifelhafter Kavaliere sehr glücklich wäre, sie ihres Geldes wegen zu bekommen. Und sie ist mißtrauisch. Es könnte passieren, daß man sie betrunken macht und in diesem Zustand mit weiß Gott wem verheiratet. Des-